

令和4年12月2日

ご入居者家族の皆様へ

社会福祉法人 新柏会
特別養護老人ホーム新柏ヴィヴァンホーム
施設長 上野 克也

ご入居者のご面会について

寒気いよいよ厳しくなってきましたが皆様におかれましては体調お変わりございませんでしょうか

平素よりヴィヴァンホームの運営にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、現在ご入居者とのご面会を中止とさせていただいております。コロナ感染につきましては未だ終息には至っておりません。

しかしながら、ご存じのように当施設は本館と新館の二棟に分かれており、陽性者が発生しているのは本館のみでございます。

年末でもあり、少しでも面会の機会を設けたいとの考えから12月5日月曜日 から**新館のご入居者のみ**、人数を絞って面会室での面会を再開いたします。

もし、今後新館でも陽性者が出た場合には再度面会中止となりますのでご承知おきください。

本館ご入居者	面会中止継続
新館ご入居者	面会室での面会再開 12/5 から お電話でご予約お願いします。

陽性者の情報や面会再開のご案内をホームページ上にて行ってまいりますので、ご確認いただければ助かります。

クラスター終息に向けて職員一同頑張っておりますので、しばらくお待ちいただけますようよろしくお願いいたします。

※面会中止のご連絡の際に、職員に対して優しいお声掛けを頂きまして本当にありがとうございます。心が救われております。

職員に代わりお礼申し上げます。